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Jahresbericht des Präsidenten 2014 
 
Der erste Anlass des Jahres, die Winterprüfung war ein voller Erfolg, 26 Hundeführer 
haben dabei teilgenommen und es ging etwas in unsere Kasse. Vielen Dank an die 
Organisatoren und Helfern. 
Am 24. Januar fand die Hauptversammlung mit 20 Stimmberechtigten statt. 
Die Verschreibung des Clubhauses an das Grundbuchamt ist nun vollzogen, viel 
administratives musste noch erledigt werden, wie zum Beispiel ändern der Adressen 
bei den diversen Organisationen und vor allem beim Steueramt des Kantons Bern 
und BKW, war es sehr mühsam, bis diese die Aenderung begriffen hatten. 
Im Mai konnten wir einen „Matratzenabend“ durch führen und die Kasse beglücken, 
danke den Teilnehmenden. 
Es fand auch wieder ein „Putztag“ statt, wo das Clubhaus und seine Umgebung flott 
gemacht worden ist, auch hier, besten Dank den fleissigen Helfern und 
Kiesschauflern beim Zufahrtsweg. 
Am letzten Wochenende des Juni’s haben wir die Bauern mit einem feinen Essen 
beglückt. Anderntags sind 63 Hunde mit ihren Führern an unserem Plauschparcours 
gestartet, allesamt waren mit den Postenarbeiten, den Preisen und dem Wetter 
zufrieden. Merci den Organisatoren und Helfern.   
Beim herbstlichen Hundeausflug nahmen 10 Hunde mit ihren Begleitern den 
schönen Spaziergang ausgehend von Rosmaries „Pintli“ und bei idealem Wetter 
unter die Füsse und wurden danach im „Pintligärtli“ so richtig verwöhnt, merci 
vielmals. 
An der Herbstprüfung starteten 17 Hundeführer und zeigten ihr Können. Die Prüfung 
war wiederum perfekt organisiert, ein Dankeschön den Organisatoren und Helfern. 
 
Wiederum sehr gute Resultate erreichten einige unserer Mitglieder an Prüfungen und 
Agility Anlässen, herzliche Gratulation. Die Resultate können im Detail unter 
www.kvkoeniz.ch eingesehen werden; an dieser Stelle ein Merci dem Webmaster für 
die prompten Einträge. 
 
Unser Uebungsleiter mit seinen Helfern hat sich wiederum jeden Samstagnachmittag 
zur Verfügung gestellt und den Uebungsteilnehmenden viel Hundeumgang 
beigebracht. Herzlichen Dank. Merci Charly. 
Der Vorstand des Vereins tagte an drei Sitzungen, besten Dank für das Mitmachen. 
 
Hans Braun hat aus gesundheitlichen Gründen per Ende Jahr seinen Rücktritt als 
Hüttenwart bekannt gegeben. Im gebührt hier ein ganz grosses Danke schön, für 
seinen jahrelangen Einsatz. Merci Hans. Ein Nachfolger wird gesucht. 
Laurence Christen hat wie schon an der letzten HV angekündigt, per Ende Jahr als 
Vizepräsidentin demissioniert, ihr gebührt auch einen herzlichen Dank. Die 
Nachfolge muss noch geregelt werden. 
 
Wir sehen uns am 11. Januar 2015 an der Winterprüfung in Schmitten und am  
23. Januar 2015 an der Hauptversammlung im Restaurant Sternen Mülital Schmitten. 
Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen schöne Festtage und einen guten Rutsch 
ins 2015. 
 
 
Münsingen, 15.12.2014     Erwin Zosso 

http://www.kvkoeniz.ch/

